

El Edén De Satanás No 167
La Soberanía De Dios Parte 4,
La Voluntad Humana Parte 3

12 de mayo de 2024
Pastor, Brian Kocourek

Buenos días a todos. Inclínemos la cabeza de nuevo.

Ahora, la semana pasada terminamos citando la escritura de **Filipenses 2:13**. Entonces empezamos para nuestro texto de esta mañana. "*porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad.*"

Inclínemos la cabeza. Padre, estamos tan agradecidos, Señor, que sabemos que Tú estás produciendo en nosotros. Y en realidad, si no estuvieras produciendo en nosotros, no tendríamos ni idea. Y entonces, Padre, estamos agradecidos por Tu mano que nos cuida. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Muy bien, pueden tomar sus asientos.

Como mencioné en mis notas, terminamos con esto la semana pasada, y vamos a comenzar con esto esta semana, porque realmente yo quiero que sepan lo que realmente significa, Dios produciendo en nosotros no solo el querer, sino el hacer.

Ahora, hemos hablado de esta Escritura muchas veces, pero hoy yo quiero señalar por qué es tan importante.

Ahora, el Hermano Branham dijo en Su Sermón, **¿Quién Es Este Melquisedec? pp. 46** *Ahora, en el principio Dios habitaba solo, con Sus atributos, como hablé de ello esta mañana. Esos son Sus pensamientos. No había nada, solamente Dios solo,*

pero Él tenía pensamientos. Así como un gran arquitecto puede trazar, en su mente, y dibujar lo que él piensa que es lo que él va a—a construir. Crear,

ahora, (un arquitecto) él no puede crear. Él puede tomar algo que ha sido creado y hacerlo en una forma diferente; porque Dios es la única manera...el Único que puede crear.

Fíjense ahora, él usa la palabra forma. Vamos a entrar sobre esto en unos cuantos minutos, porque, como Uds. ven, cuando Dios creó a Su Hijo, Él dio a luz al Logos, el cual era parte de Él, y era el Hijo, era esa Luz Sagrada, y era una forma diferente. Era una expresión.

Ahora, una expresión y el pensamiento son dos cosas diferentes, y sin embargo la expresión está llena con el pensamiento. En otras palabras, el pensamiento sigue ahí, pero la expresión es una imagen. Y en Génesis 1:26, fuimos hechos a esa misma imagen. Así que somos una expresión de los atributos de Dios, de los pensamientos de Dios, ¿correcto?

Pero él forma en su mente lo que él va a hacer, y esos son sus pensamientos, esos son sus deseos.

Ahora es un pensamiento, y luego él lo habla, y es una palabra entonces. Y una—una palabra es... Un pensamiento, cuando es expresado, es una palabra. Un pensamiento expresado es una palabra,

En otras palabras, se convierte en una expresión. Una palabra es un pensamiento expresado. Por lo tanto, en el momento de la expresión ya no es sólo un pensamiento, sino que ahora toma otra forma que es una expresión.

Como me dijo el hermano Vayle, el cuerpo en el que Jesús habitó era el cuerpo de Dios, pero

Él se lo prestó a Su Hijo. En otras palabras, lo tomó prestado para Su expresión. Muy bien, entonces ¿cuál fue la expresión que expresó? ¿Quién? Dios. Él no expresó Hijo. Expresó a Dios.

Pero el pensamiento permanece todavía en su forma invisible como pensamiento. Un pensamiento es invisible. Pero una vez que se expresa en Palabra o acción, cambia su forma y se vuelve material.

Así es como Dios se movió a Sí mismo en una expresión, en un Hijo manifestado. Ahora, es el mismo Dios todo el tiempo, todo el camino, haciéndolo. Pero cambia cuando cambia de forma. Ahora son dos. Dice, ahora tenemos dos. Es por eso que creemos en un solo Dios. Él tuvo un hijo. No es como si los unitarios creyeran que Dios es uno, como su dedo. Así es. (El hermano Brian levanta un dedo.) Este dedo es una expresión de mi mano. No. Es parte de mi mano.

pero tiene que ser un pensamiento primero. Así que, son los atributos de Dios; luego llega a ser un pensamiento, luego una palabra.

Ahora, yo quiero que piensen a dónde va con esto. Y quiero que piensen también por qué el apóstol Pablo dijo: "***Dios está produciendo en nosotros el querer y el hacer.***"

Yo quiero que vean una cosa hoy, que lo piensen primero, eso inicia el proceso, luego lo hablan o lo hacen. Pero, ¿qué pasa si piensan y dicen pensamientos que no son la palabra de Dios? Entonces siguen siendo pensamientos temporales y finitos.

Y luego qué. Lo que pensaron y dijeron puede suceder o no. Si sucede sólo por suerte, no durará mucho. Porque sólo Dios es el mismo y no cambia. Sólo los pensamientos de Dios son eternos.

Es por eso que se puede hablar con alguien y decirle: "Le veré mañana". Y luego llega el día de mañana. Oh, lo olvidé. Tengo una cita. No es que esté mintiendo, pero sus pensamientos tenían que cambiar. Son temporales. Sus pensamientos son temporales. Los pensamientos de Dios son eternos. Muy bien.

¿Ven? de eso se trata nuestra "voluntad", es nuestro proceso de pensamiento y hacia dónde vamos con él, y pronto se convierte en una acción, ya sean palabras habladas o acciones. Pero Dios dijo: "***Tus pensamientos no son mis pensamientos.***"

Y luego dijo: ***Isaías 55:8 Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.***

Por cierto, este es el Día de la Madre, así que queremos saludar a todas las madres que están aquí. Pero yo no tengo la capacidad de predicar, sólo, un mensaje estándar. Es decir, he hecho algunos en mi vida, el Día de la Madre y esto y aquello. Pero solo se pueden predicar tantos mensajes del Día de la Madre, y no tengo ganas de poner una cinta para que puedan escucharla de nuevo, que tengan un bendito Día de la Madre.

Mis pensamientos están más enfocados en lo que Dios está haciendo por nosotros en esta hora. Él quiere que lleguemos a ser como Él, ¿correcto? Y Él no era una madre. Yo sé que había personas que creían en la falsa doctrina de que Dios es un Dios femenino.

Denme un respiro. Uds. saben, la locura es la locura. Ya sea que provenga de un predicador del mensaje o de personas que están por ahí. Así que el pensamiento supremo, dice Dios, es tener Mi pensamiento, Mis pensamientos. Sólo quiero decirlo una vez más.

Por lo tanto, el pensamiento supremo que Dios dice es tener Mi pensamiento, Mis pensamientos.

Luego dice en el siguiente versículo: **10 Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come,**

11 Así será mi palabra que sale de mi boca: no volverá a mí vacía,

Recuerden, la tierra estaba desordenada y vacía. Eso fue antes de que todo empezara. Pero una vez que la expresión de Dios comenzó a salir, Él ya no quiere que las cosas estén vacías.

11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía,

sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.

Entonces hay un propósito detrás de Sus pensamientos, un propósito detrás de Su palabra. Por lo tanto, tenemos que desechar todo pensamiento que se interponga en el camino del pensamiento de Dios.

Ahora, los pensamientos suyos no vienen con ninguna garantía, pero los pensamientos de Dios sí vienen con una garantía de que producirán para el tiempo para la que fueron diseñados. No pueden decir eso de sus propios pensamientos.

Entonces, ¿por qué no querrían plantar sus mentes con Sus pensamientos que están garantizados para producir en Uds. y para Uds. lo que Dios quiso para Uds.? En otras palabras, todas las cosas ayudan para el bien. ¿Cuándo? Cuando Uds. están pensando en sus pensamientos o Uds. están pensando en Sus pensamientos. ¿Ven? yo no puedo hacer que todas las cosas obren juntas para mi propio bien, pero Dios sí. Y Dios lo expuso antes de la fundación del mundo. Así que aférrense a la palabra de Dios y todas las cosas obrarán juntas para su bien.

Por eso, cuando me doy cuenta de la inutilidad de pensar algo que no sea Sus pensamientos, entonces me doy cuenta de que debo alinear todos mis pensamientos con el pensamiento de Dios.

Es por eso que no puedo creer y diré esto, y probablemente me enfurezca un poco, pero lo diré de todas maneras, yo no puedo creer que tantos, en realidad, solo diré que muchos, tanta gente en este mensaje comiera cualquier cosa, como un cuervo comería lo que come una paloma. Y escucharán a un hombre hablar de sí mismo y de todas las maravillosas experiencias que tuvo.

Como cuando él tenía siete años, su tío intentó envenenarlo porque le dio un plátano verde. ¿Qué tiene que ver un plátano verde con el envenenamiento? Déjelo madurar, llévelo a casa, déjelo reposar en el estante y prepárese, hacerlo bien. Pero no.

Entonces su hermano muere y su hermana también. Él dice, bueno, mi tío me hizo esto y trató de matarme. Y, Uds. saben, él quería mi herencia. Entonces Uds. están pensando, oh, este muchacho debe haber sido criado rico.

Pero luego, durante el resto de su discurso, dice, bueno, no teníamos nada. Ni siquiera teníamos jabón. Somos pobres. Entonces, ¿por qué querría un tío matar a sus sobrinos y sobrinas? Para poder tener su nada. Ven, la historia ni siquiera se sostiene, y nadie la ha investigado.

Pero todas estas respuestas. Es decir, si Uds. miran todos los... Pueden desplazarse hacia

abajo. ¡Oh, qué hombre de Dios! ¡Oh, qué maravilloso testimonio! Es una tontería. Lo escuché durante 50 minutos y no lo escuché abrir su Biblia ni una sola vez. No lo vi, no lo escuché, no dijo nada acerca de la palabra de Dios.

Muy bien, lo siento. Yo no debería desviarme de esa manera, pero lo hice, porque quiero que lo sepan, quiten sus ojos del hombre. Quiten sus ojos de su falsa unción. Si no es la palabra de Dios, si no es la doctrina de Cristo, si no es acerca de la presencia de Cristo, es necedad, en esta hora, es iglesianismo.

Como dijo el apóstol Pablo, **2 Corintios 10:5 derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,**

Y, sin embargo, sus pensamientos no son llevados a la obediencia de Cristo. Son provocados por ellos mismos.

Y Cristo es la Palabra.

Ahora, nuestros pensamientos son finitos, pueden cambiar de un día para otro y, por lo tanto, nuestra habla y nuestras acciones pueden cambiar de un día para otro. Y así, podemos llegar a ser muy hipócritas si no tenemos cuidado.

Un mentiroso tiene que decir una mentira tras otra si quiere mantener su farsa. Así que la historia comienza cuando tenía siete años y esto y aquello y, oh, ahora tengo otro para Uds. Yo tenía 15 años y lo hice, y la Biblia dice que no hay que presentar una acusación injuriosa contra un anciano a menos que sea en medio de dos o tres testigos.

Y no hay testigos que digan que su tío sí lo hizo. Así que siento lástima por el tío de ese hombre, pero él estaba destruyendo a su tío para quedar bien, para parecer como si Dios tuviera Su mano sobre él.

Y Dios lo hizo un hombre espiritual. Escuchen, el hombre, yo tengo tres testimonios, los tres ministros en su país que él ha atacado vehementemente tratando de destruir iglesias y todo lo demás que cree en la doctrina de Cristo.

Y todo el mundo aplaude como un montón de focas. ¿Cuándo vamos a dejar de ser crédulos? ¿Cuándo vamos a poner nuestro enfoque en la palabra y solo en la palabra? La palabra por sí sola les va a sacar de aquí. Ni sus sentimientos, ni sus emociones.

Uds. saben, cuando yo conocí al Hermano Vayle en el año 76. Luego salí en el 79. Y yo estaba hablando con el Hermano Vayle acerca de ciertas personas, y él dijo ciertas cosas. Y me fui a la cama y dije: Señor, sabes, el hombre está lleno del Espíritu Santo, pero él es tan grosero. Y el Espíritu Santo dijo: ¿Cuál de mis profetas no fue grosero? Y yo dije, ¿sabes qué? Tienes razón.

Miro al viejo Samuel. Bendito Samuel, ¿correcto? Diez años o tres años o lo que fuera. Y el Espíritu Santo le habla y le dice: "Dile a Elí que su hijo va a morir". Y, sin embargo, Samuel tomó su espada y despedazó a Agag, justo delante de Saúl, porque Saúl había desobedecido la palabra de Dios. Y entonces él dijo, oh, él es sólo un profeta enojado.

Bueno, ¿saben qué? Así estaba Eliseo cuando envió a 2 osos y mataron a esos niños pequeños. Dios mío. Los pobres niños fueron asesinados por osos, y eran vulgares y arrogantes y todo lo demás. Así que no me hablen de sentimientos y de ser amable.

Y Ud. puede tener tanto amor que Ud. hace que el Hermano Branham se vea mezquino. Porque, es decir, él dijo algunas cosas. Así que les digo una cosa, pueden tener su amor.

Quiero Su amor. No quiero algo fabricado por mí mismo. Quiero algo que sea genuino. ¿Saben lo que es el amor? De todos modos, no es emoción. Es hacer la voluntad de Dios.

Un mentiroso tiene que decir una mentira tras otra. Como mencioné, si quiere continuar con su farsa, tiene que decírselo a otro. Pero los pensamientos de Dios no pueden cambiar. Entonces, ¿por qué querrían algo que tienen que seguir buscando en su mente? Bueno, ¿qué cuento a continuación? ¿Qué digo esta vez? ¿Qué digo esa vez? Solo diga la verdad. Muy bien.

"No es hombre que pueda mentir". La Biblia en **Malaquías 3:6** dice: *"Él es el mismo y no puede cambiar"*.

Pero su historia no cambia. Pero el suyo sí. Bueno, si Uds. escuchan, no pueden salir de aquí con su historia, pero pueden salir de aquí con Su historia.

Por eso es tan importante que entiendan la voluntad de Dios. No cambia de un día para mañana. Pero **Hebreos 13:8** dice: *"Él es el mismo: "Ayer, hoy y por los siglos."* Ese es Dios. Él no cambia.

Su primer pensamiento es Su mejor pensamiento. ¿Pueden decir eso de su forma de pensar? Pero nuestros pensamientos pueden cambiar porque no estamos pensando en Sus pensamientos.

Pero, ¿qué pasa si *"Dios está realmente en ustedes está obrando"*; Wow, ¿Dios obrando en mí? Sí. El pentecostal diría, oh, aleluya. Voy a hacer todo tipo de cosas. Voy a correr por la iglesia y bailar en los pasillos y todo lo demás. Y Dios dijo, sólo por un momento, estoy obrando en Uds. para cambiar su voluntad. Vamos a entrar en esto en un par de semanas.

Vamos a tener la soberanía y la oración de Dios. Uds. saben, todos decimos, oh, conocen a Dios. Si oran, saben que pueden cambiar a Dios. No, no pueden. Él no puede cambiar. La oración se trata de cambiarles a Uds. no a Él.

Mi sermón de hoy es acerca de la palabra de Dios obrando en Uds. la voluntad. ¿La voluntad de quién? Su voluntad. ¿Y luego para hacer qué? Su buen gusto. Su voluntad de hacer Su buena voluntad.

Pero, ¿qué pasa si *"Dios está realmente en Uds. obrando; el querer y luego hacer?"* Entonces, ¿qué pensamientos creen que serán realmente Sus pensamientos? ¿Correcto? Oh, eso es un original, ¿verdad?

Y si Sus pensamientos, entonces son los mismos y no cambian. Ahora, hablen, y cualquier cosa que Uds. pidan, (De acuerdo a Su Palabra, Su voluntad) Él prometió hacerlo. Entonces, ¿quién pide? ¿Es Dios obrando en Uds. el pedirlo? ¿Para qué está obrando Dios en Uds.? El Dios que obra en ustedes está pidiendo porque Él dijo que Él obra en ustedes primero Su Voluntad, la cual es Su Palabra. Dios obrando para que Uds. quieran. Y luego hacerlo, luego hablen, porque Él dijo, Él obra en Uds. primero. Su Voluntad, que es Su Palabra.

El problema con el hombre es que siempre le estamos pidiendo a Dios cosas que no son importantes para Dios. Dicen, bueno, es importante para mí. Bueno, entonces tienen que cambiar su forma de pensar. Bueno, yo quiero ser un hombre rico, o Uds. tienen un pensamiento equivocado. No se trata de ser un hombre rico. Se trata de lo que pueden hacer para servir a otras personas con lo que tienen.

Entonces, una vez que tienen Su Voluntad en Uds. entonces Él actúa para hacerla. Dios dijo en Su Palabra en **Isaías 55:9** *"Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos"*.

Bueno, pensemos en eso por un momento. Si Sus pensamientos son más altos que nuestros pensamientos, entonces, ¿para qué nos aferraríamos a nuestros pensamientos? Yo no quiero mis pensamientos. Quiero Sus pensamientos. Yo no quiero los pensamientos de mi esposa. Quiero Sus pensamientos. Yo no quiero los pensamientos de mis hijos. Quiero Sus pensamientos. ¿Correcto?

¿Quién Es Este Melquisedec? 48 *Fíjense. Aquellos que tienen, esta noche, Vida Eterna, estaban con Él y en Él, en Su pensamiento, antes de que hubiera alguna vez un Ángel, estrella, Querubín, o alguna otra cosa. Eso es Eterno.*

Y si Uds. tienen Vida Eterna, Uds. siempre fueron. (Wow. Uds. siempre fueron,) No su ser aquí, sino la apariencia y forma que el Dios infinito... Y si Él no es infinito, Él no es Dios. Dios tiene que ser infinito.

Y yo escuché otra historia. El Hermano Branham lo contó, en realidad no es una historia, pero él dijo, el nombre que Ud. tiene aquí, él dijo que podría no haber sido ni siquiera el nombre que estaba en el pensamiento de Dios. Ese es el nombre que les dieron sus padres, porque toda la familia en el cielo se llama Jesús. Así que como ven, incluso esa parte de su pensamiento tiene que desaparecer. ¿Quién soy?

Yo soy Brian Kocourek. No, no lo es. Es Brian, hijo de Dios. Ben Brian Ben Dios. Bien, en otras palabras, ustedes son hijos del Altísimo. Quiten los ojos de encima. Soy Suzanne. O yo soy LaVonne, o yo soy, Cindy o lo que sea, y ponga su mente en Su mente. Y Él dice, Uds. siempre estuvieron, no su ser aquí, sino la forma de, del Dios infinito. Bien.

Y si Él no es infinito, Él no es Dios. Dios tiene que ser infinito. Nosotros somos finitos; Él es infinito. Y Él era omnipresente, omnisciente, y omnipotente.

Bien, entonces si estamos siendo conformados a la imagen del hijo primogénito, y Él era a la imagen de Dios. Entonces, ¿en qué imagen se están cambiando? La imagen de Dios.

Entonces estamos pasando por un proceso de conformación para ser como Dios.

Lo que significa: - Uds. tienen que venir de un lugar en el que no piensen como Dios. Y sus pensamientos están tan lejos de los pensamientos de Dios, a un lugar donde ahora están pensando como Dios piensa. Es por eso que les mencioné la palabra Doxa tantas veces para que la entendieran. Son los valores, las opiniones y los juicios de Dios.

Y eso es tener Su doxa en Uds. lo cual Jesús dijo que era Su oración en **Juan 17:20-22** "**La Doxa que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno**".

Entonces, ¿cómo llegamos a ser uno con Dios? Teniendo Sus pensamientos y el cambio de su mente y conformarse a la mente de Cristo le lleva a una unidad con Él y Su Padre.

Y así, sus pensamientos se están convirtiendo en los pensamientos de Dios que fueron, son y siguen siendo pensamientos eternos.

Eso es lo que nos dice que nos sucederá cuando nos extinguimos a nosotros mismos en:

2 Corintios 3:18. somos transformados de gloria en gloria, que es de doxa a Su doxa. Y, de imagen a imagen, que es de Doxa a Doxa. Seremos transformados por la renovación de la mente. Romanos 12:3

Entonces, ¿cómo Uds. pueden tener los pensamientos de Dios y sus pensamientos? Todavía no han cambiado. Es un híbrido. ¿Lo sabían? Es un híbrido, como todos los seres humanos. Híbrido. Muy bien. No, tienen que deshacerse de su pensamiento. Tienen que vaciar de

adentro hacia afuera.

Entonces, cualquier cosa que Uds. hablen, bueno, Dios, ¿adivinen qué? Él ya lo pensó, y, por lo tanto, cuando dicen los pensamientos de Dios, esas cosas tienen que suceder y tomar una expresión de materialidad, haciéndose carne.

Ahora, eso es un bocado, pero intentaré mostrarles hoy cómo la voluntad de Dios es eterna y soberana, pero su voluntad no lo es, y por lo tanto debe ser conformada a la imagen del hijo primogénito de Dios. Y ese es el proceso de adopción por el que estamos pasando hoy, llevándonos de un hijo que ha sido adoptado a la familia y criándonos hasta convertirnos en un hijo completamente maduro.

El Hermano Branham dijo: *Si Él no lo es, entonces Él no puede ser Dios.* (Él está hablando de omnisciente, ¿correcto? Él) *Sabe todas las cosas, todos los lugares, debido a Su omnipresencia. Omnisciente lo hace a El omnipresente. Él es un Ser; Él no es como el viento.*

Él es un Ser; El mora en una casa. Pero siendo omnisciente, sabiendo todas las cosas, lo hace a El omnipresente, porque Él sabe todas las cosas que están sucediendo.

Ahora, Tesla tenía una idea, pero su idea era solo una idea varonil. Tesla dijo, bueno, en realidad, Dios es frecuencia. Y yo digo, Uds. saben, eso es una tontería porque la frecuencia no existe por sí misma. Frecuencia. Todo tiene una frecuencia. El hombre tiene una frecuencia. Los perros tienen una frecuencia. Todo tiene una frecuencia. Así que la frecuencia es un atributo de Dios, pero no es Dios. ¿Correcto? *Él es un Ser; El mora en una casa. Pero siendo omnisciente, sabiendo todas las cosas, lo hace a El omnipresente, porque Él sabe todas las cosas que están sucediendo.*

No puede haber una pulga que pestañee sus ojos sin que Él lo sepa. Y Él lo sabía antes de que hubiera un mundo, cuántas veces pestañearía sus ojos, y cuánto sebo tenía en ella, antes de que hubiera alguna vez un mundo. Eso es infinito. Nosotros no podemos comprenderlo en nuestras mentes, pero ese es Dios. ¡Dios, infinito!

Ahora, no tienen idea de lo que acabo de decir. Quiero que se pongan en el punto de aquí, .0. Y quiero que vayan al futuro y digan: Dios es infinito. Nunca, nunca, nunca dejará de existir. Ahora, háganlo al revés. Dios es infinito, y siempre lo fue. Siempre existió. Entonces si Dios existió aquí atrás, y el nacimiento del Logos fue en algún lugar aquí, el principio de todas las cosas, en el principio, entonces Dios no tenía necesidad de eso.

Él no necesitaba al Hijo, pero Él quería expresarse, y por eso Él trajo al Hijo para que lo hiciera a través de él. Y Él dio a luz hijos en Génesis 1:26 para que se expresaran a través de Sí mismo. Y ustedes, como padres, no son sus hijos, sino que dieron a luz al niño como una expresión de sí mismos. Muy bien.

Y Uds. dicen, ¿cómo podría él saberlo si es antes de que existiera? Bueno, en Su designio, Él sabía cuántos mosquitos se necesitarían para formar una libra de sebo, y cuántas veces pestañearía por minuto, y cuántas veces pestañearía en su vida.

Ahora, Uds. y yo tal vez podríamos resolver eso. Podrían tomar 100 mosquitos y averiguar cuántas veces pestañean. Calculan, está bien, y luego dicen que su esperanza de vida es tal y tal. Entonces, por cada segundo que pestañea, diez veces, entonces ya saben, hay cuántos segundos en una hora, cuántas horas en un día, y cuántos, segundos en un minuto.

Lo que sea. Entonces, ya saben, si viven tres años o tres meses, ¿cuántas veces viven? ¿En tres años, tres meses? Bueno, ya saben, sí, probablemente podríamos hacer eso, pero Dios

lo supo al instante.

Es como si hablara con algunas personas que están realmente dotadas para las matemáticas, y les dijeras, está bien, les voy a dar. Solo se lo diré. No tengo talento para las matemáticas. Es decir, tenía buenas calificaciones en matemáticas, A y algunas B, pero sobre todo A.

Pero, Uds. saben, después de que tuve mi derrame cerebral, el médico o el terapeuta, ella dijo, bueno, vamos a poner a prueba sus habilidades mentales. Y entonces ella dice, está bien.

Me dio cuatro números de cinco dígitos cada uno. Y ella dice, ahora quiero que lo sume en su cabeza. Y entonces ella tiene su calculadora, y los va sumando a medida que los va diciendo. Está sumando. Bueno, antes de que ella presionara el signo igual, ya le di la respuesta.

Ahora, yo no soy superdotado, pero he conocido a personas que son superdotadas, recuerden que, en la India, ellos usan esas pequeñas cuentas. Ábaco. Y usan el ábaco que pueden azotar. Bueno, he conocido a gente que es muy buena en ese sentido. Saben matemáticas y saben muchas cosas. Pero Dios ni siquiera tiene que pensar en ello. Es decir, Él simplemente lo hace. Bien, entonces nuestros caminos no son los caminos de Él. Nuestros caminos son finitos, pero los Suyos son infinitos.

Ahora, ¿pueden imaginarse en este cuerpo finito, recibiendo alguna vez la mente infinita de Dios? Pero lo hace a través de Su Doxa. Pero Él lo hace un personaje a la vez, una opinión a la vez, un valor a la vez, porque no pueden tomarlo todo a la vez. Explotarían. Pero Dios se lo da poco a poco, y le levanta a Su imagen. Es por eso que a algunas personas les está tomando más tiempo que a otras.

Es la capacidad como hijo o hija o Dios de dejar ir su pensamiento. Porque una vez que deja ir su pensamiento y recibe Su pensamiento, wow, el mundo es como William Branham, sólo, dile una cadenita que cuelga allí, está bien, quiero que vaya por este camino. Y así sucesivamente. Ahora yo quiero que sea así. Pueden hacer las cosas por fe. Y el incrédulo no tiene fe, solo el creyente la tiene. Es un atributo. Es un sexto sentido, y lo tenemos para el nuevo nacimiento, ¿correcto? Eso dicen. Bueno, ¿cómo podría Él saberlo si fue antes de que existiera? Bueno, ¿cómo sabe un arquitecto cómo diseñar un edificio?

Está ahí. ¿Cómo sabe un artista pintar un cuadro? Está ahí. ¿Cómo sabe un mecánico que tiene que arreglar algo? Él puede mirarlo directamente. Él puede oírlo. Puede olerlo. Él sabe exactamente cuál es el problema. Es su naturaleza. Bien, bueno, en Su diseño, Él sabía exactamente cuántos mosquitos y todo eso.

Al igual que Él sabía cuántas veces un colibrí podía batir sus alas por segundo, y por minuto, etc. Incluso sabía antes de que nacieran cuántas respiraciones tomarían, cuántos cabellos había en su cabeza y cuántas veces latiría su corazón. Él es Dios y es omnisciente. Y ni siquiera tenemos ni idea de qué es omnisciente.

50 *Y recuerden, Uds., sus ojos, su estatura, (es decir, de esta persona que es). cualquier cosa que Uds. eran, Uds. estaban en Su pensamiento en el principio. Y lo único que Uds. son es la expresión, palabra. Después de que él lo pensó, Él lo habló y aquí están Uds.*

Ahora, eso, para mí, es fenomenal. Porque Dios pudo tomar un atributo eterno y crear un ser finito que no es realmente un ser finito. En la carne, puede parecer que lo es, pero en su alma, es eterno. Tan eterno como Dios. Siempre lo fueron. No lo recuerdan. Siempre lo estarán, esperándolo con ansias. Pero Dios es Dios.

Si no es, si Uds. no estaban en Su pensamiento, no hay manera en lo absoluto que Uds. estén allí alguna vez, porque Él es el que da Vida Eterna. ¿Recuerdan Uds. cómo leímos las Escrituras? “¡No depende del que quiere, o del que corre, sino de Dios!”

Es por eso que la gente odia mi predicación, porque es veraz. O estaban en Él o no estaban en Él, y eso no hay manera de cambiarlo. Así que todo lo que digo es, sólo denle a Dios la gloria.

Por lo tanto, su voluntad ni siquiera cuenta. Es Su voluntad la que cuenta y cuanto antes aprendan eso, más pronto estarán pensando en Sus pensamientos y no en sus propios pensamientos. Y cuanto antes expresen lo que Él quiere que expresen. Que es Su voluntad, que es Su palabra. Y Dios está obrando en Uds. el producir Su voluntad para que se haga Su voluntad.

"Y para que Su predestinación permaneciera fiel, Él podía elegir, antes de cualquier tiempo, a quién. Dios es soberano en Su elección. ¿Sabían Uds. eso? Dios es soberano.

¿Quién estaba allá atrás para decirle una mejor manera de hacer el mundo? ¿Quién se atrevería a decirle que Él estaba dirigiendo mal Su negocio?

*Aun la misma—la misma Palabra, en Sí misma, es muy soberana. **Aun la revelación es soberana.** “Él le revela a quien Él quiere revelarle”.*

Es por eso que la gente se cae del camino. Hay un montón de creyentes, lo siento, están haciendo creer que tienen una revelación y van sólo hasta cierto punto, y luego se apartan como lo hizo Judas. Él no pudo recibir el bautismo del Espíritu Santo y se apartó.

Pero, al principio, Judas parecía ser el más dulce de todos, que el Señor le bendiga, hermano mío. Le quiero de verdad. Yo soy un cristiano maravilloso y me di la vuelta y vendí a Jesús por 30 piezas de plata. Sí, siempre se venden por dinero.

*en Sí misma, es muy soberana. **Aun la revelación es soberana.** (¿Quién les dio la revelación que tienen? Dios les dio, mostrando que es soberanamente dado.) Y mostrando que Dios está obrando en Uds. El mismo hecho de que Él le haya revelado Su Palabra, muestra que Él está obrando en usted para recibir Su voluntad y luego hacer Su voluntad.*

Así es cómo la gente enfatiza cosas, y se precipita, y ataca cosas, no sabiendo lo que están haciendo. Dios es soberano en Sus obras.

A continuación, veremos la soberanía de Dios y su efecto sobre la voluntad humana.

Uno de los mayores debates teológicos que ha sucedido en la historia de la humanidad es la idea de que el hombre es un agente moral libre. Y se refiere al poder de la voluntad del hombre.

Y llegó a un punto crítico cuando Martín Lutero debatió con Erasmo, en el siglo XVI, cuando debatieron sobre el poder de la voluntad del hombre. Y Martín Lutero aniquiló totalmente la filosofía humanista de Erasmo sobre "**el poder de la voluntad humana**".

Pero, aun así, vemos hasta el día de hoy una gran confusión con respecto al llamado "**poder de la voluntad humana**". Hay muchos esquemas de venta para hacerse rico con la voluntad. Aquí vemos los puntos de vista más erróneos sostenidos, incluso por muchos que se llaman a sí mismos creyentes hoy en día. Enseñan esquemas para hacerse rico como verdades bíblicas cuando no lo son, son verdades a medias.

Hay muchos que enseñan la Clave. Probablemente todos hayan visto videos sobre eso. La clave del éxito es la ilusión. Sin embargo, la Biblia dice: "**El hombre no puede añadir ni un codo a su estatura.**"

Incluso yo recuerdo haber conocido a una familia de Georgia cuando estaba predicando en Tennessee (hace años y años) que afirmaban creer en el mensaje, y sin embargo ellos pensaban que "**la predestinación era una mentira de los pozos del infierno**". ¿Se lo imaginan?

Ahora, yo sé que Jimmy Swaggart predicó eso, porque en realidad lo escuché con mis propios oídos, y lo vi con mis propios ojos. Pero el Hermano Branham enseñó cómo esa predestinación es lo que Dios hace por Ud. Y la Biblia está llena de esta enseñanza sobre la predestinación.

La Biblia es muy clara acerca de lo que dice acerca de la predestinación. Así que, si Uds. van a tomar la predestinación de su Biblia, van a tener una Biblia a la que le faltan muchas, muchas páginas, ¿correcto? Una biblia agujereada. Oh, tengo una Biblia agujereada. Sí, está lleno de agujeros, ¿correcto?

Pero muchas personas escuchan demasiadas voces y ni siquiera pueden reconocer la diferencia en esas voces.

Y esa es la triste condición que desgarrar mi alma cuando veo buenos amigos y veo gente en este mensaje. A algunos los conozco, a otros no los conozco, y están amando a un individuo que tiene una historia, haciéndose muy importante en lugar de enseñarles la palabra de Dios. ¿Qué nos va a sacar de aquí? Escuchar su historia sobre sí mismo o la palabra de Dios.

Aparentemente, hay muchos que afirman creer en el mensaje, pero nunca se tomaron el tiempo para hacer comparaciones entre lo que el Hermano Branham enseñó y lo que enseñan otros ministros.

Es por eso que no puedo culpar al Hermano Joseph por decir: "Escuchen las cintas". Porque al menos lo van a escuchar bien. Aunque se equivoca en un sentido. No pueden escucharlo y oírlo directamente si no tienen el Espíritu Santo. Así que él debería estar diciendo, obtengan el Espíritu Santo. Obtén el Espíritu Santo. Obtén el Espíritu Santo. Y no solo una emoción.

Sin embargo, ellos afirman que el Hermano Branham fue un profeta. ¿Por qué? ¿Porque creen en los milagros? Y no saben nada de lo que Él enseñó. Ni siquiera saben que los falsos ungidos tienen milagros. Así que no son los milagros los que vindicaron al profeta. Así dice el Señor, nunca cayendo a tierra. Eso es lo que Dios dijo. Yo vindicaré a mi profeta cuando venga con la palabra de mi parte. Y lo respaldo.

Y así, la idea más popular prevalece, que se enseña desde la mayoría de los púlpitos hoy en día, es que el hombre tiene un "**libre albedrío**". Ud. mismo sabe que todo lo que es gratis no vale nada. Oh, vamos, hermanos. Tengo una comida gratis para Uds. Sí, claro. Tengo un coche gratis. Pueden tener mi coche gratis. Sí. ¿Funciona? Vamos. Ud. mismo sabe que todo lo que es gratis no vale nada.

También creen que la salvación viene al pecador a través de "su voluntad" cooperando con el Espíritu Santo. Yo no creo que haya ninguna cooperación involucrada en absoluto. Creo que Dios dice, ven por aquí. Y dicen, manos arriba. Ya voy. Me rindo. Muy bien.

Pero negar el "**libre albedrío**" del hombre, su elección (*su poder para elegir lo que es bueno, y su capacidad innata para aceptar a Cristo*), negar esto, es caer en desgracia y apartarse como hereje entre aquellos que afirman tener los dogmas aceptables y pertenecer a una iglesia políticamente correcta.

Pero la voluntad de Dios es soberana, y como Jesús enseñó, en **Juan 15:16** "**No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros,**" Por lo tanto, es Su voluntad la que debemos enseñar y no la voluntad del hombre.

Y, sin embargo, Él dijo: Mis pensamientos no son tus pensamientos. Mis pensamientos están muy por encima de tus pensamientos. El Hermano Branham le dijo al Hermano Hickerson, él dijo: "Mis pensamientos están aquí arriba". Tus pensamientos están aquí abajo. Pero un día, tus pensamientos llegarán hasta aquí. En otras palabras, está en nosotros, por el poder del espíritu de adopción, llevarnos a ese nivel.

La Palabra de Dios enseña claramente en Romanos **9:16**: "*Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia*". Por lo tanto, ¿quiénes somos nosotros para creer a Dios o a los predicadores?

Sin embargo, algunos dirán: ¿No dijo Josué a Israel en **Josué 24:15**: "*Escogeos hoy a quién serviréis*"? Y, de hecho, lo hizo, pero ¿qué más dijo en esta frase tan citada?

También dijo: "*Si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis;*"

En otras palabras, tienen una opción. Sí, lo tienen. Pero, ¿saben qué? Si les hacen réprobo, su elección siempre va a ser oponerse a Dios.

También dijo: Pero, ¿por qué los hombres intentan enfrentar las Escrituras contra las Escrituras?

Es como una vez le dije a un hermano que quería volver a casarse. Le dije que no, que no puede volver a casarse. Él dijo, bueno, ¿saben qué? Y estudió las Escrituras.

Él dijo, bueno, el rey Jerjes, se casó con otra mujer, y repudió a su esposa. Y yo dije: El rey Jerjes no era creyente. Entonces, ¿cuál es su excusa ahora? Lo voy a hacer de todas maneras. Es posible que tenga derecho a repudiarla, pero no puede volver a casarse, ¿correcto? Solo hay una razón por la que puede volver a casarse, y es que ella cometió una fornicación antes de que se casaran y ni siquiera se lo dijo.

Entonces no recibió el paquete que le vendieron. No consiguieron... Cuando ella le dio el voto. Era falso. Fue por una falsa pretensión.

La Palabra de Dios nunca se contradice a sí misma, y el apóstol Pablo declaró expresamente en Romanos que nadie entiende a Dios ni Su Palabra.

Romanos 3:11 "*No hay quien entienda, (Está bien, eso le incluye a Ud. y me incluye a mí.) No hay quien busque a Dios. 12 Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno*".

Vaya, somos personas miserables, ¿no es así? Excepto que tenemos la Gracia de Dios en nuestra vida y la revelación de Su voluntad para obrar en nosotros.

No dijo Jesús a los hombres de su tiempo en **Juan 5:40**: "*y no queréis venir a mí para que tengáis vida.*" Oh, esa es su voluntad.

Y la mayoría no vino a Él, sin embargo, sabemos que algunos vinieron a Él, y otros lo recibieron. Entonces, ¿quiénes eran?

En **Juan 1:12-13** leemos: "*Mas a todos los que le recibieron, (Permítanme decirlo de esta manera. Si no estuviéramos en Dios antes de la fundación del mundo como un pensamiento, entonces no debería leerse a todos los que le recibieron, sino a todos los que eran de tal naturaleza que le recibieron, a ellos les dio potestad, Exousia) a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son engendrados de sangre, (ni de su propia voluntad), ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, (Su pastor no lo*

entendió), *sino de Dios*".

Entonces nacieron de Dios. Es por eso que Ud. podría recibirlo. Muy bien.

Entonces, vemos que tenían que ser hijos de Dios. Pero, ¿no dice la Escritura: "¿*venga; y el que quiera?*" Lo dice, pero ¿significa esto que **todo el mundo tiene la voluntad de venir?** ¿Qué pasa con los que no tienen la voluntad de venir?

No tenían la voluntad de Dios. ¿Y adivinen qué? Dios no estaba en ellos obrando para cambiar su voluntad. Así que usted ve cuán importante es esa escritura. Dios está obrando en Ud. el querer y el hacer.

"*venga; y el que quiera,*" no implica que el hombre caído tenga el poder en sí mismo para venir, que decir: "*Extiende tu mano*" y ser sanado, implica que el hombre con el brazo marchito tenga la capacidad en sí mismo de estirar su mano. Él no lo hizo hasta Jesús, ¿qué? La palabra eterna, le ordenó. Y en respuesta a la palabra eterna, su mano seca se enderezó. ¿Ven? Así que su voluntad no hace nada bueno por Ud. pero Su voluntad lo tiene todo. Su voluntad, todas las cosas ayudan para el bien. Su voluntad. Su voluntad. ¿Creen Uds. que podría funcionar por un tiempo? Pero luego tienen que inventar otra mentira para que siga adelante. O Levántate, toma tu lecho, y anda.

En sí mismo, el hombre carnal tiene el poder de rechazar a Cristo, esa es la naturaleza, pero en sí mismo no tiene poder para recibir a Cristo. Porque no puede.

¿Y por qué? Porque tiene una mente que es, según **Romanos 8:7: *Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, ni tampoco pueden.***"

Entonces, si la mente carnal no puede estar sujeta a Dios, lo que significa "*Oír la Palabra de Dios y luego reconocer qué es lo que es entender la voluntad de Dios y luego obedecerá la voluntad de Dios*".

Entonces, a menos que se tenga el Espíritu Santo, no se puede entender las cosas de Dios. Eso es lo que dice la Biblia. Lo sabemos. Lo hemos repasado muchas veces.

1 Corintios, capítulo 2. Pero Él les da Su espíritu para que puedan entender las cosas de Dios. Y cuando entienden las cosas de Dios, pueden obedecer las cosas de Dios. Pueden reconocerlos y obedecerlos.

Pero como solo un hombre lleno del Espíritu Santo puede entender las cosas de Dios, entonces el hombre no regenerado nunca entenderá las cosas de Dios, y por lo tanto su corazón nunca se rendirá a Dios, sino que, por su propia naturaleza, incluso odiará a Dios. Miren los campus de hoy. Son personas impías. Simplemente impío. Enseñan una sociedad atea. ¿Quién quiere ese tipo de sociedad?

Leemos en **Juan 15:18: *Si el mundo os aborrece, sabed que a mí me ha aborrecido antes que a vosotros.***

19 *Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece.*

No se puede evitar.

20 *Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra.*

El hombre escoge lo que está de acuerdo con su naturaleza, y, por lo tanto, antes de que escoja lo que es piadoso y espiritual, o lleno del Espíritu, se le debe impartir una nueva naturaleza.

En otras palabras, tiene que nacer de nuevo. ¿Por qué? Porque, si no lo está, entonces siempre elegirá de acuerdo a su propia voluntad y no a la voluntad de Dios.

Ahora, ¿pueden entender lo que estoy diciendo? Es Dios obrando en Uds. tanto el querer y luego el hacer. Por lo tanto, Dios está colocando Su palabra, que es Su voluntad en Uds. para que lo hagan. Simplemente escucharlo, reconocerlo y luego actuar en consecuencia.

Proverbios 14:12 *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.*

¿Y no es genial? Oh, el hombre tiene esto. Vamos, gente. Dios no envió un montón de monos para enseñarnos. Envío a hombres que son fielmente enseñados. El profeta dijo: La Columna de Fuego viene a un hombre, un profeta.

Luego a los que se les enseña fielmente, sale de ellos y sale. Así que si Ud. está sentado aquí y tiene a algún bromista, y no quiero decir bromista, sino un individuo se levanta y dice, yo soy llamado a predicar, voy a decir, disculpe, ¿quién lo llama a Ud. a predicar?

Bueno, Dios me llamó. ¿Cómo lo sabe? Pero si Dios lo ha puesto a Ud. bajo una persona para que lo guíe, como lo hizo conmigo y con el Hermano Vayle, como lo hizo con el Hermano Vayle y el Hermano Branham, entonces usted quiere escuchar a esa persona y solo a esa persona, o a alguien que está siendo guiado por esa persona, porque de lo contrario, Ud. se va a equivocar. Va a involucrar el pensamiento del hombre, y no el pensamiento de Dios.

Ahora, no digo eso para envanecerme. Lo digo porque tengo toda una vida de testimonio de lo que Dios hizo. No me reuní con el hermano Vayle. Dios lo hizo. Y entonces Dios me habló y me dijo: Métete debajo de ese hombre [ministerio]. No sabía por qué. Y Dios le dijo a ese hombre, ese joven significará algo especial para tu ministerio algún día. El hermano Vayle no sabía por qué, pero con el transcurso del tiempo, sucedió.

Ahora, escuchen, eso es predestinación. Eso es predestinación. Eso es elección. Así que no piensen. Bueno, él es, simplemente, Joe Blow, él estaba predestinado a hacer eso.

Incluso la forma en que Él va, si no se considera la voluntad de Dios antes de que siga adelante en su propio plan, entonces Dios cambiará su dirección, o se le dejará trabajar en su propia salvación con temor y temblor.

Proverbios 16:9 *El corazón del hombre piensa su camino; Mas Jehová endereza sus pasos.*

¿Cuántas veces? Yo quería ser atleta profesional. Y cuando estaba en medio del campo de entrenamiento, el Espíritu Santo me dijo: ¿Qué vas a ganar si ganas el mundo y pierdes tu propia alma? Así que tomé una decisión allí mismo. Tomé una decisión. Dije, bueno, puedo ser el mejor atleta profesional, el mejor jugador de fútbol, o puedo ser el mejor cristiano.

Puedo ser el mejor hijo de Dios. Yo creo que no hay duda. Ni siquiera es una elección. Dios dijo, ¿en serio? ¿Quieres seguirme o seguir al hombre? Le dije, oye, no quiero, al hombre. Los entrenadores me dijeron, te hemos estado viendo jugar, y estás cogiendo la habilidad y cosas así y tu velocidad. Así que queremos que juegues en esta posición.

Le dije, ¿sabe qué, entrenador? Dije, cuando tenga 45 años, yo quiero poder agacharme y atarme los zapatos. Yo no quiero que me golpeen el cuerpo. Estoy aquí por la escuela, por patear. Eso es lo que voy a hacer. Muy bien.

Entonces el Espíritu Santo se apoderó de mí en la universidad, y me cambió de un muchacho americano normal a un hijo de Dios. Así que no piensen que tienen otra opción, porque yo realmente no la tuve.

Vi que el otro ni siquiera era una opción. ¿Qué les parece esto? Lo haré un poco más claro. ¿Quieren morir o quieren vivir? Tienen una opción. Realmente no tienen otra opción, porque si se van con la muerte, se acabó. ¿Quieren vivir? De eso es de lo que estoy hablando. En realidad, no es una elección en lo absoluto.

Eso, dice Dios, de esta manera o de ninguna manera, a Mi manera o de ninguna manera. Los pensamientos del hombre no son Mis pensamientos. Mis pensamientos son más elevados que los pensamientos del hombre.

¿Pero no vence el Espíritu Santo la enemistad y el odio de un hombre cuando convence al pecador de sus pecados y de su necesidad de Cristo? ¿Y no produce el Espíritu de Dios tal convicción en muchos que perecen?

Tal lenguaje delata su confusión de pensamiento, si la enemistad de tal hombre realmente fuera "vencida", entonces fácilmente se volvería a Cristo. Pero el hecho de que no venga al Salvador demuestra que su enemistad no ha sido vencida.

El hecho de que van a recibir los pensamientos de Dios y vivir según el pensamiento de Dios en lugar del suyo propio solo se pone a prueba cuando lo hacen.

Pero que muchos son, a través de la predicación de la Palabra, convencidos por el Espíritu Santo, que sin embargo mueren en la incredulidad, es solemnemente cierto.

Sin embargo, es un hecho que no tenemos que perder de vista que el Espíritu Santo haga algo más en cada uno de los elegidos de Dios que en los no elegidos:

De hecho, va a trabajar en ellos. La Biblia no dice nada de Dios obrando en el incrédulo. El querer y el hacer es para aquellos que creen que Él realmente va a obrar en ellos. Enseñándoles primero Su voluntad, y luego les hace hacer lo que Él ya ha querido hacer.

Ese es todo el propósito del Espíritu Santo en Uds. Ese es el objetivo de que Dios nos traiga de vuelta a lo que éramos en Él antes de la fundación del mundo. Dios mío. Es muy fácil. Si pudieran dejarlo y dejar que Dios lo haga.

Filipenses 2:13 *"porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad".*

En respuesta a lo que hemos dicho, la mayoría de la gente respondería: **"No; la obra de convicción del Espíritu es la misma tanto en los convertidos como en los inconversos. ¿Lo es?"**

Lo que distingue a una clase de la otra es que la primera cedió a sus esfuerzos, mientras que la segunda los resiste a todos."

Pero si este fuera el caso, entonces el cristiano se haría a sí mismo "*distinguir*", mientras que la Escritura atribuye la "*distinción*" a la gracia discriminadora de Dios.

En **1 Corintios 4:7** leemos: **"Porque ¿quién te distingue?** (¿Ven? ¿Lo hizo Ud. mismo?) **Porque ¿quién te distingue?** ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te glorías como si no lo hubieras recibido?"

Muchas personas se enorgullecen de este mensaje. Ellos piensan, oh, wow, miren lo que tenemos. Si realmente se sienten así, están en el mensaje equivocado. Pero si la gracia de

Dios toca su alma y se le revela a sí mismo, entonces quiere decir: Señor, si no fuera por la gracia de Dios, ahí voy.

En **1 Corintios 4:7** leemos: "**Porque ¿quién te distingue? ¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste,** (En otras palabras, es Dios quien les hizo diferentes de todos los demás).

Además, si este fuera el caso de que usted puede distinguir por su propia voluntad, entonces el cristiano tendría motivos para jactarse y gloriarse de su cooperación con el Espíritu Santo.

Miren lo que hicimos. Miren lo que yo hice. Con la ayuda del Espíritu Santo, Él está en nuestro campamento. ¿Lo está realmente? Yo quiero estar en Su campamento.

Pero esto contradiría **Efesios 2:8**: "**Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros,** (Oh, ¿en serio? No. ¿Qué es entonces?) **pues es don de Dios;**"

El mismo hecho de que Él haya hecho algo por Ud. que es diferente de lo que ha hecho por otros es Su gracia para Ud. Es un don para Ud.

¿Y qué hay de su experiencia cristiana real? La actitud del verdadero cristiano nacido de nuevo se ve mejor en el libro de **los Salmos 115:1** **No a nosotros, oh Jehová, no a nosotros, Sino a tu nombre da gloria, Por tu misericordia, por tu verdad.**

2 ¿Por qué han de decir las gentes: Dónde está ahora su Dios? 3 Nuestro Dios está en los cielos; Todo lo que quiso ha hecho.

Como verdaderos cristianos nacidos de nuevo, reconoceremos que vinimos a Cristo porque el Espíritu Santo nos llevó a la voluntad. Mire a Dios obrando en Ud. el querer. Pero, sin embargo, ese mismo Espíritu Santo no lo ha hecho, en muchos otros lo que ha hecho en Ud. Saben que es cierto.

Concediendo que muchos otros también han escuchado el Mensaje del Evangelio, y se les ha mostrado su necesidad de Cristo, sin embargo, todavía no están dispuestos a venir a Él. Por lo tanto, Él ha obrado más en ustedes que en ellos.

Yo creo que pueden decir: "**Recuerdo el momento en que esta verdad me fue presentada, y mi conciencia testifica que mi voluntad actuó y me sometí a Su voluntad en mi vida**".

Pero antes de que "**se sometieran**", Él comenzó a "obrar en Ud. Su voluntad, y luego, después de que se sometieran a Su voluntad, hizo Su voluntad. Entonces ha manifestado la voluntad de Dios. Se ha convertido en un hijo manifestado de Dios.

Miren, no hay nadie que por su propia naturaleza quiera creer en la voluntad de Dios. Hasta que Dios haya desplegado Su gran poder y haya obrado un milagro de gracia primero en sus corazones.

Entonces, ¿qué es la voluntad humana? ¿Es un agente que se determina a sí mismo? ¿O está, a su vez, determinado por otra cosa?

¿Es soberano o es solo un siervo? ¿Es la voluntad superior a todas las demás facultades de nuestro ser, de modo que las subyuga, o está vencida por sus impulsos y sujeta a su placer?

¿La voluntad gobierna su mente? ¿O es que su mente controla su voluntad?

¿Es su voluntad libre de hacer lo que le plazca, o está bajo la necesidad de rendir obediencia a algo fuera de sí misma?

"¿Su voluntad se distingue de sus otras grandes facultades en su alma?"

¿Hay un yo dentro de Ud. mismo, que puede invertir el yo y venir en contra del yo, y así darse en segmentos, como un vaso se rompe en pedazos?

¿O está su voluntad conectada con las otras facultades, como la cola del perro lo está con su cuerpo? ¿O la cola mueve al perro? Pero con la cabeza, mueve la cola. Entonces, donde va la cabeza, va toda la criatura. Al igual que una serpiente, sigue su cabeza. ¿Correcto? No sigue su cola. Y, *como el hombre piensa en su corazón, ¿así es él?* ¿Tiene pensamientos finitos? Es finito. ¿O está pensando pensamientos eternos? Es eterno.

Lo primero es que debe pensar, luego entra su corazón (los deseos) y luego ocurren las acciones. ¿Es la voluntad lo principal en el hombre, o es lo último? ¿Debe mantenerse subordinado o sólo reaccionar a las otras facultades?

Génesis 3:6 "Y vio la mujer que el árbol era bueno para comer," (y lo percibió con sus **sentidos**) y que era agradable a los ojos, (Oh, eso cambió su voluntad. Y comió) y árbol codiciable para alcanzar la sabiduría; y tomó de su fruto, y comió; Esa era su voluntad."

Veamos ahora la naturaleza de la voluntad humana.

¿Qué es la voluntad? La voluntad es la facultad de elección, la causa inmediata de todas nuestras acciones. La elección implica necesariamente el rechazo de una cosa y la aceptación de otra.

En otras palabras, tengo que tomar una decisión, A o B. No hacer ninguna elección no es realmente hacer una elección.

Lo positivo y lo negativo deben estar presentes en la mente antes de que se pueda hacer cualquier elección.

En todo acto de la voluntad hay una preferencia, el deseo de una cosa en lugar de otra. ¿Y no dice la Biblia que aman el pecado más que la palabra? Donde no hay preferencia, sino completa indiferencia, no hay elección.

Como dice la Escritura: "**Amaban más las tinieblas que la Luz**". En otras palabras, hacen una elección por la oscuridad en lugar de la Luz. O aman la oscuridad, en mayor medida que aman la luz.

Querer entonces es elegir, y elegir es decidir entre dos o más alternativas. Pero hay algo que influye en la elección; algo que determina la decisión.

Por lo tanto, **su voluntad no puede ser soberana** porque es la sierva de ese algo.

La voluntad no puede ser a la vez soberana y sierva. No puede ser a la vez causa y efecto. La voluntad no es causativa, porque, como hemos dicho, algo hace que elija, por lo tanto, ese algo tiene que ser el agente causante.

La elección en sí misma se ve afectada por ciertas consideraciones. Y eso está determinado por diversas influencias ejercidas sobre el mismo individuo. Por lo tanto, la elección es el **efecto** de estas consideraciones e influencias.

Y si el **efecto**, debe ser su **servidor**; y si la voluntad es su servidor, entonces no es soberano,

Y si la voluntad no es soberana, ciertamente no podemos atribuirle una "libertad" absoluta. Los actos de la voluntad no pueden realizarse por sí mismos, decir que pueden, es producir un efecto incausado. En otras palabras, nada no puede producir algo.

En todas las épocas, sin embargo, ha habido quienes han luchado por la soberanía absoluta de la voluntad humana. Los hombres argumentarán que la voluntad posee un poder de autodeterminación.

Dicen, por ejemplo, que puedo levantar o bajar los ojos. Este caso supone que elijo una cosa con preferencia a otra, mientras estoy en un estado de completa indiferencia.

Pero en el momento en que la indiferencia se desvanece, se hace una elección, y el hecho de que la indiferencia haya dado lugar a la preferencia, echa por tierra el argumento de que la voluntad es capaz de elegir entre dos cosas iguales.

Como hemos dicho, la elección implica la aceptación de una alternativa y el rechazo de otra.

Lo que determina la voluntad es lo que la hace elegir. Si la voluntad está determinada, entonces debe haber un determinante. ¿Qué es lo que determina la voluntad? La fuerza motriz más fuerte que se ejerce sobre ella.

Lo que es esta fuerza motriz varía en diferentes casos. Con uno puede ser la lógica de la razón, con otro la conciencia, con otro el impulso de las emociones, con otro el susurro del tentador, con otro el poder del Espíritu Santo.

Cualquiera de ellos que presente la fuerza motriz más fuerte y ejerza la mayor influencia sobre el mismo individuo, es el que impulsa la voluntad a actuar.

Entonces, si la palabra dice, no hagan esto, y dicen, qué, oh, eso huele bien, u oh, eso sabe bien, u oh, eso suena bien, ¿qué están escuchando? ¿Qué es ahora, si lo hacen? ¿De qué es ahora un siervo? Los sentidos.

Cualquiera de ellos que presente la fuerza motriz más fuerte y ejerza la mayor influencia sobre el mismo individuo, es el que impulsa a la voluntad de actuar para que ocurra.

En otras palabras, la acción de la voluntad está determinada por esa condición de la mente (que a su vez está influenciada por el mundo, la carne y el Diablo, así como por Dios), que tiene el mayor grado de tendencia a ejecutar.

Veamos dos conjuntos de alternativas que se le presentan a un hermano cristiano: por un lado, estaba el sentido del deber más su propia simpatía, por el otro lado estaba el sentido de su propia necesidad más una preocupación real por la gloria de Dios. Bien, esas son las dos cosas.

Sintió que debía asistir a la predicación del Evangelio esa noche. Esta última se impuso. Las consideraciones espirituales pesaban más que su sentido del deber. Quería ir a orar por los enfermos, pero quería estar en la iglesia. Sus consideraciones espirituales pesaban más que su sentido del deber.

Habiendo tomado su decisión, la voluntad actuó en consecuencia, y se retiró a descansar, para poder estar listo para el servicio de la noche.

Un análisis de este caso muestra que la mente estaba dirigida por consideraciones espirituales, y la mente regulaba y controlaba la voluntad.

Por eso decimos que, si la voluntad está controlada, no es ni soberana ni libre, sino que es sierva de la mente.

Cuando vemos que la verdadera naturaleza de la libertad es que la voluntad está sujeta a los motivos que se ejercen sobre ella, que somos capaces de discernir que no hay conflicto entre dos declaraciones de la Palabra de Dios que conciernen a nuestro Señor.

En **Mateo 4:1** leemos: "*Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo.*" Fue conducido.

Pero en **Marcos 1:12-13** se nos dice: "*Y luego el Espíritu le impulsó al desierto. 13 Y estuvo allí en el desierto cuarenta días, y era tentado por Satanás,*"

¿Fue llevado o impulsado? Mateo dice que fue llevado, aunque el Espíritu Santo lo estaba impulsando a ir. Su elección fue ir. Aunque usted tiene la posibilidad de elegir entre sus pensamientos y los suyos, nosotros elegimos sus pensamientos.

Que Cristo fue "*impulsado*", implica que fue por un motivo de fuerza o un impulso poderoso, como para que no pudiera ser resistido o rechazado.

El hecho de que fue "*guiado*" denota su libertad para ir. Al juntar los dos, aprendemos que fue conducido hacia eso. Era muy poderoso por derecho propio.

Por lo tanto, la libertad de la voluntad del hombre y la eficacia victoriosa de la gracia de Dios están unidas: un pecador puede ser "*traído*" y, aún, "*venir*" a Cristo.

La "*atracción*" presentándole el motivo irresistible, el "*venir*" significa la respuesta de su voluntad. Como Cristo fue "*impulsado*" y "*guiado*" por el Espíritu al desierto.

La Biblia dice que ningún hombre puede venir al Padre, venir a menos que sea atraído. Así que están trabajando juntos. Bien.

La filosofía humana insiste en que es la voluntad la que gobierna al hombre, pero la Palabra de Dios enseña que es el corazón el que es el centro dominante de nuestro ser.

Proverbios 4:23 "*Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; Porque de él mana la vida*".

En **Marcos 7:21** Jesús rastrea estos actos pecaminosos hasta su fuente y declara que su fuente es el "*corazón*", y no la ¡*voluntad!* Dice: "*Porque de dentro, del corazón de los hombres, salen los malos pensamientos, los adulterios, las fornicaciones, los homicidios, etc.*"

La mente conocía ambos lados, pero el corazón escogió un lado.

De nuevo, en **Mateo 15:8** leemos: "*Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí.*"

La palabra "*corazón*" se encuentra en la Biblia con una frecuencia tres veces mayor que la palabra "*voluntad*", aunque, ¡casi la mitad de las referencias a esta última, se refieren a la voluntad de Dios!

Cuando afirmamos que es el corazón y no la voluntad lo que gobierna al hombre, no estamos, simplemente, conteniendo en cuanto a palabras, sino insistiendo en una distinción que es de vital importancia.

Aquí hay un individuo ante quien se colocan dos alternativas; ¿Cuál escogerá? Respondemos la que sea más agradable para él, es decir, para su "corazón", el núcleo más íntimo de su ser.

Ante el pecador es puesta una vida de virtud y piedad, y una vida de indulgencia pecaminosa; ¿A cuál seguirá? Esta última. ¿Por qué? Porque esta es su elección. Pero, ¿eso prueba que la voluntad es soberana? De ninguna manera.

Regresa del efecto a la causa. ¿Por qué el pecador elige una vida de indulgencia pecaminosa? Porque él lo prefiere, —y él sí lo prefiere, a pesar de todos los argumentos en contra, aunque, por supuesto, no disfruta de los efectos de tal curso—. ¿Y por qué lo prefiere? Porque su corazón es pecaminoso.

Hablando con un hermano el otro día, él mencionó a un hombre, a quien le había dicho que no se casara con esta mujer. Es decir, se casó dos veces antes. Y él dijo, no se case con ella. No terminará bien. Bueno, el hermano no siguió su consejo. Salió de la iglesia. Se casó con la mujer. Y ahora dice que quiere volver a Cristo. Y él dijo: "Me he dado cuenta de que cuatro minutos de placer no valen mi salvación eterna". Eh. ¿Qué tal dos minutos de placer? ¿Qué tal diez minutos de placer? Dos minutos de placer. No vale la pena.

Las mismas alternativas, de manera similar, confrontan al cristiano, y él elige y se esfuerza procurando una vida de piedad y virtud. ¿Por qué? Porque *Dios le ha dado un nuevo corazón o naturaleza.*

Por lo tanto, decimos que no es la voluntad la que hace que el pecador sea impermeable a todos los llamamientos a "*abandonar su camino*", sino su corazón corrupto y malvado.

Él no vendrá a Cristo, porque no quiere, y no quiere, porque su corazón lo odia y ama el pecado:

Leemos en *Jeremías 17:9: Engañoso es el corazón más que todas las cosas, y perverso; ¿quién lo conocerá?*

Al definir la voluntad, hemos dicho anteriormente "la voluntad es la facultad de elección, la causa inmediata de toda acción". Decimos la causa inmediata, porque la voluntad no es la causa principal de ninguna acción, más de lo que la mano lo es.

Así como la mano está controlada por los músculos y nervios del brazo, y el brazo por el cerebro; De modo que la voluntad es la sierva de la mente, y la mente, a su vez, se ve afectada por diversas influencias y motivos que se ejercen sobre ella.

Para concluir, ¿queremos seguir nuestro propio pensamiento, que es finito, que es temporal, o queremos Su pensamiento, que es eterno y lleno de todas las promesas de Dios? Como dijo Josué, en cuanto a mí y a mi casa, serviremos al Señor. Inclínemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, por Tu Palabra, sabiendo que Tu Palabra es Tu voluntad. Y, Padre, sabemos que Tú estás obrando en nosotros el hacer Tu voluntad. Tú estás obrando en nosotros Tu voluntad y para hacer Tu voluntad. En el Nombre de Jesucristo oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Mayo, 2024
La Paz, Bolivia*